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Psaume 27 :4-5, ‘‘Car il me protégera dans son tabernacle au jour du malheur, Il me 

cachera sous l'abri de sa tente ; Il m'élèvera sur un rocher.’’  

Ecoutez ce que le Prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Je vais vous appeler l’Epouse. [1] 

Mon message de nouvel an s’adresse à l’église élue en Jésus-Christ, pas aux membres 

d’église, mais aux Elus, la Dame, l’Eglise-Dame, l’Epouse de Christ, c’est à elle que je 

m’adresse. [2] 

Mais ceci, c'est le Seigneur Jésus-Christ sous la forme du Saint-Esprit, agissant 

parmi Son peuple, faisant la même chose qu'Il avait faite lorsqu’Il était ici sur terre, 

s'identifiant à Son Épouse, pas à l'église. 

Il y a une différence entre l'église et l'Epouse. Je ne suis pas en train de prêcher une 

doctrine, parce que je ne fais pas ça ; mais, à mon humble avis, l'église passe par la 

tribulation, le sixième sceau, pour sa purification (Apo. 6 :12-17). C'est exact. Mais pas 

l'Epouse ; elle va dans l’enlèvement avant cela (Apo. 3 :10). Il est temps que l'Epouse soit 

appelée à sortir ; alors maintenant, je crois que c'est l'heure de l'appel à sortir. [3] 

Maintenant l’Enlèvement est seulement…, cet Enlèvement dont nous parlons est 

seulement pour l’Épouse. Souvenez-vous que la Bible dit : “Les autres morts ne revinrent 

point à la vie, jusqu’à ce que les mille ans fussent accomplis.” (Apo. 20 :5-6). Ce grand 

Enlèvement ! S’il n’y a pas d’Enlèvement, mes amis, où sommes-nous ? Qu’allons-nous faire 

? Dans quel âge vivons-nous ? Quelle promesse avons-nous ? Il va y avoir un Enlèvement. 

La Bible dit qu’il y en aura un ; et il est seulement pour les élus, seulement pour la Dame 

élue, l’Épouse, qui est sortie en ce jour : l’Église. 

Le mot ‘‘église’’ signifie ‘‘appelé hors de.’’ Et comme Moïse appela une nation hors 

d’une nation, le Saint-Esprit appelle une Épouse hors d’une église. Une Église hors 

d’une église ; ce sont des membres venant de toutes les dénominations qui forment 

l’Épouse, l’Arbre-Épouse, comme il en est parlé dans la bande ‘‘L’Arbre-Épouse’’. Une 

Épouse appelée, sortant… L’Épouse, et elle seule, sera dans l’Enlèvement ; rien d’autre 
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que l’Épouse, les élus connus d’avance par Dieu depuis le commencement (Rom. 8 :29-

30), les gènes spirituels du Père. [4] 

Puis-je dire ceci, comme une pensée propre à moi. Un de ces jours... Vous vous 

attendez à ce que beaucoup de choses se produisent, cela est en train de se produire et 

vous ne le savez pas. Vous direz : ‘‘avant l'enlèvement de l'Église...’’ 

Il y a des ministres qui seront probablement en désaccord avec ceci. Presque tous les 

ministres croient que l'Église passe par la période de la Tribulation, pour sa purification ; Je 

ne peux pas comprendre ça. Le Sang de Jésus-Christ est notre purification (I Jean 1 :7). Je 

crois que l'église, l'église dénominationnelle, et la vierge endormie, passe par la 

tribulation, mais pas l'Epouse. Il y a une différence entre l'église et l'Epouse. L’Epouse 

va dans l'enlèvement (Esaïe 57 :1). C'est là que vous êtes tout embrouillés, précisément là. 

Ce n’est pas pour vous dire ce que vous avez fait ou pas ; ce n’est pas mon intention, 

mais juste la façon dont je vois cela. La première chose que vous savez, vous direz, "Eh bien, 

je pensais qu'il était censé y avoir un enlèvement avant la tribulation." 

La tribulation sera en train de battre son plein, et ne serait-ce pas terrible si vous 

entendez dire : ‘‘Cela a déjà eu lieu et vous ne l’avez pas su’’ ? 

"Des deux qui seront dans un champ, je prendrai un et je laisserai un", juste quelqu'un 

qui a disparu (Luc 17 :30-36). Il y en aura juste très, très peu qui seront pris dans cet 

enlèvement, qui seront changés. L'Epouse endormie, l'Epouse qui a été prise tout au long 

des âges, elle ressuscitera premièrement (I Thess. 4 :15-18). Alors nous les vivants, qui 

serons restés, nous serons enlevés avec eux, juste un par ici, et un par-là [5].  

Mais, vous voyez, cette vierge endormie, elle ne reçoit rien de toute façon. C’est vrai. 

Et, souvenez-vous, pendant qu’elles sont allées essayer d’acheter de l’Huile… (Matt. 25 :1-

13) ; souvenez-vous, les Écritures ne disent pas qu’elles En ont eu. Mais, pendant qu’elles 

étaient parties essayer d’En acheter, un son a retenti. Qu’est-ce qui s’est passé ? Toutes ces 

vierges qui dormaient, elles se sont levées, elles ont préparé leurs lampes, “et elles sont 

entrées au Souper”. Pas vrai ? Et les autres sont restées là, pour la période de la 

Tribulation, (c’est vrai), “les pleurs, les gémissements et les grincements de dents”. Ça, 

c’est l’église, pas l’Épouse ; l’église. L’Épouse est entrée. Il y a toute une différence entre 

l’église et l’Épouse. Oui monsieur. Elles sont entrées au Souper des Noces... [6] 

De nos jours, ici dans cet état d'or de l'Arizona, autrefois... Ils ont des fonderies 

maintenant pour faire fondre le fer et la pyrite, ce qu'on appelle l'or des fous, et on le sépare 
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du vrai or en le faisant fondre dans une fonderie. Autrefois, le seul procédé par lequel ils 

débarrassaient l’or de cela, c'était de battre l'or avec un marteau, comme le faisaient les 

Indiens. Et la seule façon dont le batteur savait que l'or était pur, c’était quand il l’avait 

débarrassé de toutes les impuretés en le battant. Il le battait, le retournait, et le battait, et le 

battait, jusqu'à ce que toutes les impuretés en soient sorties. Lorsqu’il voyait son propre reflet 

dans l'or, il savait alors que toute la saleté, le fer, et les matières étrangères en étaient sortis (I 

Pierre1 :6-7). 

Et c'est ainsi que Dieu essaie d’agir envers Son église, c'est de la battre jusqu'à ce 

que tous les crédos, les absurdités, et, oh, toute la mondanité en soient sortis, jusqu'à ce 

qu'elle reflète la Vie de Jésus-Christ (Héb. 12 :5-11). Souvenez-vous, l'église... Je viens de 

terminer de grandes réunions dans mon église où les sept sceaux… et ce sixième, c‘était 

pour la purification de l'église. L'église, bien sûr, passe par la période de la Tribulation 

pour être purifiée. Mais l'Epouse est enlevée. Il y a une différence entre l’Epouse et 

l'église. [7] 

Vous commencez à refléter les œuvres de Christ. Mais tellement parmi nous essaient 

de faire les œuvres de Christ, avant que le reflet de Christ soit en nous. Voilà le problème. 

Nous découvrons que ces choses arrivent. Vous le savez, et moi aussi. Nous voyons, le long 

de la route, ceux qui ont trébuché. Nous retrouvons, le long de la route, ces amoncellements 

de prédicateurs, de Chrétiens, qui ont été mis au rancart. C’est parce qu’ils ne s’y sont pas pris 

correctement. [8] 

Nous ne vivons pas dans un âge pentecôtiste, nous vivons dans un autre âge. Vous 

voyez, nous ne vivons pas dans un âge méthodiste, nous vivons dans un autre âge. Nous 

vivons ici, en haut, à l’âge de l’Épouse, où l’Église est appelée à sortir et est réunie pour 

l’Enlèvement. Voilà l’âge où nous vivons maintenant (Apo. 3 :20). Franchement, je crois 

que c’est l’exacte Vérité. [9] 

Mais avez-vous déjà remarqué ce que la véritable église est censée faire ? Dans 

l’Ancien Testament, lorsqu’ils offraient le sacrifice, ils tuaient un oiseau, et mettaient son 

sang sur l'autre, le compagnon mort. Et il parcourait la terre en volant, répandant le sang du 

compagnon mort (Lév. 14 :1-7). Quand l'église devient la véritable Épouse de Jésus-

Christ, elle mènera le Sang de Jésus-Christ avec Elle, l’aspergeant sur le sol, en disant : 

"Saint, saint, saint, est l'Éternel. " (I Pierre 1 :2). Son atmosphère, son... Tout ce qu’elle 

est, sera de Dieu. Son être entier sera de Dieu. On ne peut pas s’attendre à autre chose. [10] 
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Un jour il y aura une déflagration qui viendra du ciel, et les morts en Christ 

ressusciteront premièrement. Ces saints de l’Ancien Testament, qui attendent là-bas une 

déflagration, sortiront de là premièrement, pour entrer dans la résurrection. Nous nous 

mettrons en ligne et nous irons dans les cieux, ces vieux corps mortels changés, devenus 

semblables au corps de Sa gloire (I Cor. 15 :51-54). Quel défilé ce sera quand il 

commencera à se diriger vers le ciel un de ces jours, dans ce temps de l’Enlèvement qui est 

devant nous, oh ! montrant fièrement le Sang de Jésus-Christ sur leurs poitrines, le 

Message de Dieu de l’heure dans laquelle ils vivaient. C’est le moment que nous 

attendons, frères. [4] 

Jésus a dit, “Je m’en vais vous préparer une place. Je vous ferai sortir de cette 

maison de pestiférés, et Je vous amènerai dans la Maison de Mon Père.” Amen. Voilà, c’est 

ça ; vous faire sortir de cette vieille maison de pestiférés terrestre.  

Il est allé préparer une place, un lieu parfait, où le mal n’existe pas, où la maladie 

n’existe pas, où la vieillesse n’existe pas, où la mort n’existe pas. C’est un lieu parfait, qui 

vous appelle à cette perfection, et il vous faut être parfaits pour y aller. C’est ce que dit la 

Bible. Jésus a dit : “Soyez donc parfaits, comme votre Père Céleste est parfait.” (Matt. 5 :48). 
C’est un Royaume parfait, donc le peuple qui y entre doit être parfait. En effet, vous 

devrez être là, mariés à un Fils de Dieu parfait, alors vous devez être une Épouse 

parfaite. Donc, comment allez-vous y arriver autrement que par la Parole parfaite de 

Dieu, c’est-à-dire “les Eaux de séparation, qui nous lavent de nos péchés” (Eph. 5:26-27). 

Amen. C’est vrai. Le Sang de Jésus-Christ… Pensez un peu. La Parole Sanglante, 

ruisselante. Amen. Le Sang, la Parole de Dieu qui saigne, pour laver l’Épouse dans ce 

Sang. Amen. Oui monsieur. Elle est parfaite, vierge, pure. Elle n’a même jamais péché. 

Amen. Elle a été prise au piège, là-dedans. Voyez ? Voilà la Maison du Père, qu’Il est allé 

préparer. [11] 
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